

# 2学年だより

令和5年4月21日  
荒川区立第五中学校  
第二学年 第45号

## 先輩としての生活はいかがですか？

～あっという間に2週間が過ぎました～

始業式以来、早くも2週間がたちました。先輩としての活躍が期待されます。1年生を引っ張り、3年生を支える柱として大いに活躍してほしいです。

4月10日(月)には2学年初めての学年集会が行われました。話を聞く態度が素晴らしく、「頑張ろう」という意欲が見られ、うれしかったです。2年の先生方からたくさん、お話がありました。覚えていますか？



### 学年目標

## やり抜く

・いろいろな場面で「踏んばる」ことが多くなる学年だ。  
「やり抜く」気持ちで、成果を上げてほしい。そうすれば、新しい景色が見られるはずだ。

・自分の強み、自信のあるものを見つける1年にしよう。

・やりたい事ばかりに集中せずに、勉強など今、やらなければならない事をしっかりやろう。

・「ありがとう」と言える人に、「ありがとう」と言われる人になろう。  
・「かっこつける先輩」ではなく「かっこいい先輩」になろう

・「人生に解決法はない。あるのは前に進む力だけだ。解決法はあとからついてくるものだ」(サテグジ ヲパリ) 前を向き、1歩ずつ進もう

・「自立」しよう。自分で考え、行動することは大切。でも周囲の人を頼らないといけない場面もある。その時は迷わず頼ろう。

・学習に行事にとっても忙しい1年になる。受験準備に向けても大切な時期。早めに準備しよう。

## 2年生の抱負 ～生徒作文 1～

私は1年生の時、失敗を恐れ、何事にも挑戦するという気持ちが全くみられなかったです。こんなに平和で豊かに過ごせて、やりたいことはほとんどでき、食べたい物がいつでも食べられる…そんな安心安全な国に生まれてきたのに、「面倒だからやらない」と言い続けて何もせず、つまらないまま中学校生活を終わりにしたくないです。だから中学校2年生では何事にも挑戦していきたくと思います。例えば生活面では「遅刻をしないこと」。いきなり急に遅刻を無くせないと思うので、少しずつ無くしていきたくと思います。

そして学習面では、授業に集中して、しっかりとノートを取り、家で復習したいです。分からないところを今まではそのままにしていたので、テストの時に困りました。だから、今年は先生に聞いてしっかり理解したいです。そしてテスト前はゲームや遊びを控えて前胸に集中して、点数が上がるよう頑張っていきたいです。

また、行事関係では運動会の実行委員や学習発表会の指揮者などに立候補して、クラスの指揮を執りたいです。誰か一人にしかできないことにどんどん挑戦して、積極的に行っていきたいと思います。(2組 ○○ ○○)



2年生になって私は1年生で出来なかったことにチャレンジしたいと思いました。私は運動するのが苦手で体育の授業中も「どうせできない」とあきらめることが多くありました。1年生の時の球技大会でバレーボールやバスケットボールでやった時にも「自分が下手でクラスの人に迷惑をかけ、申し訳ない気持ちでいっぱいでした。だからその反省を活かして「どうせできない」ではなく、「できないからこそ頑張る」と自分に言い聞かせて頑張りたいです。

また、2年生の勉強も難しくなると思うので、1年生の時よりも勉強の時間をたくさん増やさなければいけないといけません。1年生の時のテスト勉強では苦手な教科を全て後回しにしてしまい、勉強する時間が無くなってしまいました。そのせいで、苦手教科はいつも成果が出なかったので、勉強の時間を増やしていきたいと思います。



最後に家の手伝いを積極的にすることです。1年生の時には学校になれることに必死で、あまり家のことを考えられませんでした。だから、積極的にお手伝いしていきたいと思います。(3組 ○○ ○○○)



ひたすらじゃんけん

### チームビルディングで楽しく盛り上がりました!!



新聞紙1枚に何人乗れるか?ゲーム

